

Le Foll veut des « discussions solides » pour une levée de l'embargo russe

Par AFP

Publié le 19/08/2015



JE M'ABONNE

Lire plus tard

Paris, 19 août 2015 (AFP) - Le ministre de l'Agriculture Stéphane Le Foll a assuré mercredi qu'il comptait mener des « discussions solides et sérieuses » avec ses alliés européens pour tenter de venir à bout de l'embargo russe sanitaire sur le porc.

Dans l'**embargo russe** il y a une partie diplomatique liée à la question de l'Ukraine, « mais avant cela il y avait un embargo sanitaire lié à la **peste porcine** qui avait été détectée dans l'est de l'Europe », a rappelé le ministre interrogé sur France 2.

Même les pays qui ne sont pas touchés par la peste porcine ne peuvent pas aujourd'hui exporter leur viande porcine vers la Russie.